



RAIZ
VIVA

www.raizviva.ca

PRESS
Presse



@Productions Luna

Raíz Viva is a musical collective that brings Afro-Indigenous Colombian rhythms into dialogue with sounds from different traditions around the world. Our music creates community while remaining grounded in our ancestral roots.

Raíz Viva est un collectif musical qui établit un dialogue entre les rythmes Afro-Autochtones colombiens et les sons provenant de différentes traditions du monde. Notre musique cherche à créer des liens avec la communauté et s'inspire de nos racines ancestrales.



The name “Raíz Viva,” meaning “Living Root,” symbolizes a bridge between our ancestral heritage and our exploration of contemporary music and traditions.

Le nom « Raíz Viva », qui signifie « Racine vivante », symbolise un lien entre notre héritage ancestral et notre exploration de la musique contemporaine et des traditions.

RAIZVIVA

Live Performance at MUZ





The collective started the "Ruedas de Cumbia", a concept designed to create an inclusive space for everyone in the community, regardless of their background to learn, dance, sing and share traditional Afro-Indigenous Colombian music. We offer the possibility of organizing a "rueda de cumbia" wherever we go.

Le collectif a créé les « Ruedas de Cumbia », un concept destiné à ouvrir un espace à toutes et tous les membres de la communauté, quelle que soit leur origine, pour apprendre, danser, chanter et partager la musique traditionnelle afro-autochtone colombienne. Nous offrons la possibilité d'organiser une « rueda de cumbia » partout où nous allons.





Workshops

We offer percussion and dance workshops lasting 45 minutes to 1 hour. Participants of all ages can learn traditional rhythms and dances from the Colombian Caribbean coast - from cumbia to mapalé and bullerengue. The workshops are interactive, exploring a variety of rhythms and dance styles, and can be offered on stage or off stage.

Ateliers

Nous proposons des ateliers de percussion et de danse d'une durée de 45 minutes à 1 heure. Les participants de tous âges peuvent apprendre les rythmes et danses traditionnels de la côte caraïbe colombienne - de la cumbia au mapalé et au bullerengue. Les ateliers sont interactifs, explorant une variété de rythmes et de styles de danse, et peuvent se dérouler sur scène ou par terre.



"This Montreal quartet, called Raíz Viva—meaning 'living root'—brings Colombia's intangible cultural heritage to life."
ICI Radio Canada.

"Raw and featuring intricate rhythms, Raíz Viva's performance invited the audience into a kind of trance."
Le Devoir.

"Raíz Viva is a festive yet socially conscious percussion group."
Pan M 360

« Ce quatuor montréalais qui s'appelle Raíz Viva donc racine vivante fait vivre un patrimoine culturel immatériel de la Colombie »
ICI Radio Canada.

« Brut, aux rythmiques élaborées, le jeu de Raíz Viva invitait à une sorte de transe »
Le Devoir.

« Raíz Viva est un groupe de percussion festif, mais également engagé »
Pan M 360



Lauréat du Syli D'Or 2025



Participants à la vitrine MUZ
15e édition



To download radio files,
press photos, videos and more

*Pour télécharger les fichiers radio,
photos de presse, vidéos et plus*

Click here
Cliquez ici

Nicolás Segura
raizvivamusic@gmail.com

www.raizviva.ca

